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平成２９年度三島村立三島小中学校 祝！第７１回

４月号
生活二題： 明るく元気なあいさつをしよう。時間を守り，機敏な行動をしよう。

 

 

瞳を輝かせ，生き生きと学び活動するみしまっこ
校 長

平成２９年度がスタートしました。子供たちは，たいへん明るく，生き生きと学校生活を送っ
ています。今年度は，小学校に４名，中学校に２名の新入生を迎え，さらに，小学校に４名の転
入生を迎えることができました。小学生１８名，中学生４名で，全校児童生徒が２２名となり，
ここ１０年では，最も多い児童生徒数です。新しく仲間が増え，子供たちはとても嬉しそうです。
教室でも，校庭でも元気な声が響き，笑顔が溢れています。お互いを大切にし，共に学ぶ仲間と
して切磋琢磨し，成長して欲しいと願っています。
今年度の本校の教育目標は，「自ら学ぶ意欲をもち心豊かでたくましい児童生徒を育成する」

です。確かな学力を身に付け，豊かな心とたくましい体を持った子供を育成するために，これま
で以上に全職員で一致団結し，取り組んでいきたいと思います。保護者や地域の皆様にご協力を
お願いすることも多々あるかと思います。どうかよろしくお願いします。
今年度の教育目標に，「自ら学ぶ意欲をもち・・・・・」とありますが，この言葉に込めた思

いを少しお話ししたいと思います。本校の児童生徒は，各学年とも，少人数で学習していますの
で，一人一人の学習の様子がよく分かり，個に応じたきめ細かな指導をすることができます。基
礎的・基本的な内容をしっかりと定着させ，さらにそれらを活用して様々な場面で課題解決でき
る力を身に付けさせるために，私たち教職員も指導法の工夫・改善に取り組んでいます。それと
同時に，子供たち自身に学習の仕方を身に付けさせる指導も行っています。自ら学ぼうとする意
欲，課題に対して様々な知識や技能を駆使して，解決しようとする力は，教科の学習だけでなく，
実生活の場でも，社会に出てからも，生涯問われる力です。本校の子供たちが，学ぶ意欲にあふ
れ，豊かな心，感性をもち，心身ともにたくましく成長してくれることを願い，また，そのよう
な子供たちの育成に全力で臨みたいと思っています。
ところで，ＰＴＡ総会の折にもお話ししましたが，今年度，三島小中学校では，鹿児島大学教

職大学院との連携事業が行われます。大学院と本校をＴＶ会議システムで結び授業をするなど，
新しい試みが始まります。子供たちの学びに大いに役だってくれることと期待しています。取組
の様子については，随時お知らせできればと思っています。
また，本校の伝統であるジャンベ活動や平成２７年度から本校が取り組んでおります「子供ガ

イド育成の取組」についても継続して取り組んでいきます。「子供ガイド育成の取組」は，私達
が暮らす三島村・硫黄島について学び，それを伝える学習です。その他，小中併設校ならではの
異年齢集団の良さや本校の特色を生かした教育活動，地域の環境・人材を生かした様々な教育活
動を展開し，学びを深めていきたいと思います。
子供たちが，自分の将来に夢を抱き，瞳を輝かせ，生き生きと学び，活動する三島小中学校を

目指し，努力してまいります。どうか，ご理解とご協力の程，よろしくお願いいたします。

平成29年度のスタート！

始業式で学部代表としての立派なあいさつ 児童生徒会歓迎会
（自分に厳しく新たな学年での決意を発表） (4 月 11 日に実施）

４月を迎え新たな学校生活も順調に
スタートしています。新しい学年を迎
えた子どもたちも実に頼もしく成長が
感じられることでした。
平成２９年度も三島小中学校として

は子どもたちと職員・保護者
地域が一つになって頑張って
いきたいと考えています。
どうぞよろしくお願いします。

入学式の後は，新入生保護者主催の「茶話会」が開
催され，美味しいお菓子をいただきながら入学の喜び
を味わいました。
その中では二人の新たなしおかぜ留学生も紹介され

ました。たくさんのお祝いのメッセージもいただき，
子どもたちも嬉しかったようです。

 

新しい職員や仲間の紹介

新たな仲間を加えると三島小中学校は小学生
１８名中学生４名の計２２名，学校職員１２名
を加えると３４名になりました。
地域の皆様の協力に感謝しながら，地域の皆

様に笑顔と元気を発信できるように頑張ってい
きたいと思います。よろしくお願いします。

PTA 活動もスタート

今年度もたくさんの地域の皆様に見守ら

れて，4 月 6 日に第 7 １回の入学式を開催
しました。

今年度は小学生４名中学生２名の賑やか

な入学式となり，会場は笑顔と元気あふれ

る楽しい１日となりました。

みんなで支え合うPTAに！
PTA打合会・理事会を経て，12 日に

はPTA総会が実施され，新たな体制が

スタートしました。みんなで支え合い

PTA活動を推進していくことが共通理

解されました。地域の皆様のご理解と

ご協力をお願いします。

【29 年度】PTA会長

副会長

同

今年度も PTA 会費へのご協力を
お願い申し上げます。

児童生徒会の総会が行われる！

登録式を経て赤十字の一員に！
13 日 (木 )は，児童

生徒総会が行われまし

た。入学したばかりの

小学 1年生にとっては

難しい内容ではありま

したが，小中学生みん

なで取り組むところが

三島小中のよい所です。その中では青少年赤十

字の一員であることも共通理解され，「困って

いる人がいればみんなで助け合っていく」こと

が確認されました。


